



Attribution du Prix de la Fondation pour la Recherche sur le Syndrome de Down

Le Prix de la Fondation pour la Recherche sur le Syndrome de Down a été créé en 1999. Suite aux recommandations du Comité de la Fondation pour la Recherche sur le Syndrome de Down lors de la cinquante-huitième session du Comité régional de la Méditerranée orientale, ce dernier a décidé de décerner le prix pour 2012 au Dr Muneera Abdullah Al-Hussain (Arabie saoudite).

Le Dr Muneera Abdullah Al-Hussain est récompensée pour son importante contribution au domaine de la médecine pédiatrique en Arabie saoudite et son soutien aux enfants atteints du Syndrome de Down et à leurs familles. Diplômée en pédiatrie (MBBS) de l'Université Roi Saud (Arabie saoudite) en 1985, elle obtient en 1990 le Certificat du Conseil arabe en pédiatrie, et en 1992 le certificat en génétique (dans le cadre d'une bourse d'études) de l'Hôpital spécialisé Roi Faisal. En 2009, elle a suivi une formation spécialisée en génétique prénatale à la *McMaster University* au Canada. Après l'obtention de son diplôme, le Dr Al-Husain a travaillé à l'Hôpital universitaire Roi Saud, en tant que pédiatre consultant et généticien clinique, puis à la Faculté de médecine à l'Université Roi Saud. Le Dr Al-Husain a effectué des travaux de recherches approfondis dans le domaine du syndrome de Down et elle est l'auteur et le co-auteur de nombreux articles scientifiques publiés dans des revues nationales et internationales.